



Brasil agradece a Portugal apoyo en celeridad de acuerdo Mercosur-UE

Description

El Gobierno de Brasil agradeció hoy en esta capital el respaldo de Portugal en la celeridad para la conclusión del acuerdo comercial entre el Mercado Común del Sur (Mercosur) y la Unión Europea (UE).

Tal gratitud emergió ante la prensa por parte del ministro de Relaciones Exteriores, Mauro Vieira, junto a su par luso, João Gomes Cravinho, al ponderar el importante «apoyo portugués en esa negociación» de la UE con el bloque formado por Brasil, Argentina, Paraguay y Uruguay.

Ciertos líderes suramericanos alertan sobre el proteccionismo aplicado por determinadas naciones del viejo continente, lo cual dificulta el acceso del Mercosur rumbo Europa.

«Por nuestra parte es importante avanzar», dijo Vieira, al destacar la dimensión del pacto.

Insistió en que se cuenta con Lisboa y recordó que el presidente Luiz Inácio Lula da Silva quiere cerrar el acuerdo aún en el primer semestre del año, pero «si es necesario un poco más de tiempo», Brasil espera.

Gomes Cravinho llegó al país dentro del marco de la preparación de la cumbre luso-brasileña, que Portugal acogerá entre el 22 y 25 de abril. Su permanencia sirvió, principalmente, para identificar los temas que deberán figurar en la agenda de ese foro.

El canciller visitante corroboró además ante reporteros que el fundador del Partido de los Trabajadores participará el 25 de abril en Lisboa de los actos en conmemoración de la llamada Revolución de los Claveles, nombre dado a un levantamiento militar que provocó la caída del gobierno de ese país (conocido como Estado Novo) en 1974.

«Será la primera vez que un jefe de Estado extranjero hará el discurso en esa fecha», apuntó.

Lula se pronunciará en los actos por los 49 años de la Revolución de los Claveles y aprovechará la oportunidad para entregar al reconocido músico, poeta y escritor brasileño Chico Buarque el Premio Camões, principal trofeo literario en lengua portuguesa.

El autor de O que será conquistó en 2019 el Camões, por el conjunto de su obra, una especie del Premio Cervantes en español.

La distinción debió estar firmada por los presidentes de Brasil y Portugal, pero Bolsonaro, en aquel entonces mandatario (2018-2022), manifestó que no rubricaría el documento ganado por su compatriota.

En la ocasión, Buarque escribió que «el hecho de no haber firmado Bolsonaro es para mí un segundo premio Camões».

Creado en 1988, la distinción elige cada año a un autor de cualquier país de habla portuguesa. La designación es un reconocimiento de la obra completa del intelectual y no solo de una específica.

El último brasileño elegido había sido Raduan Nassar, autor de *Lavoura Arcaica*, en 2016. En 2018, el Camões se le otorgó a Germano de Almeida, un escritor de Cabo Verde.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2023